



La defensa de la profesión y el compromiso con la justicia: la Dra. Guillermina Soria en la Asamblea del Colegio de Abogados de San Isidro

En el marco de la Asamblea General Ordinaria del Colegio de Abogados de San Isidro, realizada el pasado 23 de mayo, la Dra. Guillermina Soria pronunció un discurso que resonó con fuerza entre los presentes. Con una mirada crítica y constructiva, abordó cuestiones centrales que atraviesan hoy el ejercicio profesional, desde la defensa de los valores éticos hasta la necesidad de fortalecer los vínculos entre el Colegio y sus matriculados. A continuación, se transcriben sus palabras completas, que marcaron uno de los momentos más destacados de la jornada.

“Nos encontramos hoy en el marco de la Asamblea General Ordinaria del Colegio para repasar, con el compromiso que nos caracteriza, algunos de los aspectos más relevantes de este período de gestión.

Asumimos esta etapa con tres objetivos fundamentales: contribuir al fortalecimiento de la administración de justicia, proteger las incumbencias profesionales y defender el valor de nuestros honorarios.

En ese marco, celebramos la recuperación de la representación en el Consejo de la Magistratura de la Provincia, desde donde pudimos promover la cobertura de más de veinte vacantes judiciales, incluyendo jueces laborales, fiscales, jueces de cámara y defensores. Este paso no es menor: impacta directamente en la calidad del servicio de justicia que reciben los ciudadanos y en la dinámica cotidiana de nuestro ejercicio profesional.

También fue un logro clave obtener el reconocimiento de la Diplomatura de CIJUSO como válida para acceder a los concursos judiciales. Más de doscientos colegas ya pudieron beneficiarse de esta medida.

Intervenimos con firmeza frente al funcionamiento deficiente del Tribunal Laboral N° 7 de Pilar y acompa-

ñamos con seriedad el proceso de jury en curso. No toleramos la inacción cuando se ve afectada la administración de justicia.

Impulsamos la posibilidad de entrevistas con personas privadas de libertad en la Alcaldía de Tribunales, y recordamos en más de 60 comisarías que los abogados deben recibir un trato digno.

En materia académica, superamos las 17.500 inscripciones en cursos, jornadas y posgrados. Creamos herramientas digitales como la calculadora de honorarios y avanzamos en mejorar nuestras sedes, incluyendo el desarrollo de espacios de coworking.

Además, defendimos activamente el sistema previsional ante autoridades y legisladores, organizamos el primer Encuentro Provincial de Mujeres Abogadas, y reforzamos nuestra presencia institucional a través de presentaciones como *amicus curiae*.

Cerramos este período con la certeza de haber trabajado por un Colegio presente, activo, abierto al diálogo y comprometido con los desafíos de la profesión.”